



年少だより



2025. 3. 彩都けいあい

<E-kids Performance>

今年のテーマは「Sea adventure」という事で、どのクラスも「アイアイ!!」と船長さんになりきり活動を楽しむ姿が見られました。挿入歌やエンディングでは英語の歌にも挑戦しました。初めは難しく、声が小さくなることもありましたがJoy先生と日々歌う中で歌詞を覚え、今ではピアノを聴くと元気な声で歌える様になりました。また各クラス ポパイ、ニモ、ミニオンと出会う場面ではそれぞれが役になりきって表現しており可愛らしさでいっぱいでした。当日は欠席もなく全員が力一杯取り組み、大成功の E-kids Performance となりました。



<やってみよう！逆上がり>

年長組から取り組むイメージのある“逆上がり”ですが、身体が軽いのでやりやすい、という点から年少組でも逆上りに挑戦しました。座った状態から寝転がるようにつま先で頭の上をタッチする『逆上がりができるようになる体操』を行ったり、腕を曲げる事や足を蹴り上げる事などコツを伝えていきました。少しの補助で回れる姿が多くあり、驚きと喜びでニコニコの子ども達でした。



<ロッカーきれいに出来るかな>

制服登園が始まったばかりの頃、ボタン留めや裏返らない様に脱ぐことに難しさがありました。しかし、どんどん着替えのスピードが早くなり、自分で服装の乱れも整えることが出来るようになりました。ぐちゃぐちゃになっているトレーナーやスモックを見つけると、友達と一緒にたたむ姿があったりと、出来ることが日に日に増えました。



<Little SEED>

Little SEED が大好きな子ども達は、レッスンが始まると元気に声を出し、歌い踊り楽しんでいます。新しいキャラクターが登場すると目を輝かせて「お家でも見てくるね!!」と、意欲的な子どもたちに感心させられています。レッスン中だけでなく、日頃から「Ms.Joy!」と声を掛けに行ったり、自由あそびの時間には英語の絵本を夢中で読んだり英語にたくさん触れ、楽しみながら取り組むことが出来た年少組でした。

<年中に向けて>

入園当初は涙を流して登園したり、1人で着替えることに苦戦する姿がありましたが、日に日に笑顔で登園し、友達を出迎える姿や自分で身の回りの整理整頓が出来るようになったり、友達を手伝う姿も増え、嬉しく思っています。自分のことだけでなく、周りにも目を向けられるようになり、担任が促さなくても「トイレのスリッパ並べといたよ!」と率先して靴やスリッパを並べたり、本棚の乱れを整えてくれたりと、どんどん頼もしくなる姿に成長を感じています。画板をきれいに片付けたり、イスを5脚ずつ重ねる事など、子ども達自身で行うのが難しいことも、友達同士で伝え合い少しずつ上手に出来るように子ども達と関わっていきます。



<筆あそび・はさみ・のりあそび>

一年間で多くの絵画造形活動に取り組み、筆やはさみ、のりなどの道具の扱い方も身に付きました。入園当初は、はさみや筆の持ち方に戸惑ったり、のりの蓋を開ける時は「かたーい!」と、苦戦する子ども達でした。少しずつコツを掴み経験を積むことで、今では自分の力で出来るようになり、そんな日々成長する姿を嬉しく感じます。

